

**Erläuterungen zu auffälligen Abweichungen der  
Nach- und Vorkalkulation 2016  
- Bestattungen -**

**Gebühren für Grabbereitungen**

Die Nachkalkulation hat 26 Sargbestattungen ergeben.

In der Vorkalkulation wurde von 25 Sargbestattungen ausgegangen.

Das sind 4 % mehr Sargbestattungen als geplant.

**Gebühren für Urnenbestattungen**

Die Nachkalkulation hat 36 Urnenbestattungen ergeben.

In der Vorkalkulation wurde von 40 Urnenbestattungen ausgegangen.

Das sind 10 % weniger Urnenbestattungen im Vergleich zur Vorkalkulation.

**Arbeitsplatzkosten ( Bauhof )**

Die im Vergleich zur Vorkalkulation geringeren Arbeitsplatzkosten der Nachkalkulation sind die Folge der geringeren Personalkosten des Bauhofes, die zur Berechnung der Arbeitsplatzkosten zugrunde gelegt werden.

**Kostenerstattung für Fahrzeuge und Geräte des Bauhofes**

An dieser Stelle können sinngemäß die unten genannten Erläuterungen zu den Personalkosten des Bauhofes zugrunde gelegt werden.

**Personalkosten ( Bauhof )**

Die Personalkosten des Bauhofes in der Nachkalkulation basieren auf den tatsächlichen Arbeitsstunden und einem für das Jahr 2016 errechneten Stundensatz für die Bauhofarbeiter.

In der Vorkalkulation wurden die voraussichtlichen Arbeitsstunden für die Sarg- und Urnenbestattungen berücksichtigt. Diese Arbeitsstunden wurden mit einem für das Jahr 2016 hochgerechneten Stundensatz multipliziert.

Die im Vergleich zur Vorkalkulation geringeren Personalkosten des Bauhofes in der Nachkalkulation sind auf die tatsächlich mehr geleisteten Arbeitsstunden zurückzuführen.